

Le Cyclo club de Tresserve a respecté sa tradition

Pour ses longues tournées, le Père Noël et ses mères et pères adjoints utilisent des moyens de locomotion divers, traîneaux, vaisseaux autos, motos ou cyclos, Et cette année encore les cyclos du Club de Tresserve ont honoré une tradition, pour eux vieille de près d'un quart de siècle, toujours réactualisée qu'il vente ou qu'il neige.

A l'époque ils étaient bien peu nombreux, trois ou quatre, précise l'un des pères fondateurs de cette randonnée de Noël.

Depuis, le club a pris de l'ampleur et cultive son esprit de cordialité et de partage.

Et ce Noël 2024, ce n'est pas moins d'une quinzaine de participants qui se sont élancés du club du Lido, sous le soleil, sur leurs vélos décorés.

En tête, le traîneau-carriole, avec son beau sapin, son vin chaud, et ses paillotes, conduit par un lutin de vert vêtu, ouvre la marche. Et derrière la longue file rouge et sonore de 10 pères Noël portant barbe, bottes et cheveux blancs s'échappant du bonnet, et de 4 dames Noël, toutes aussi fringantes.

Direction Chambéry d'abord, avant un retour sur Aix-les Bains.

Pistes cyclables, places, ou rues, partout une ambiance accueillante et encourageante : tonnerre de klaxons amicaux, salutations, félicitations, remerciements des enfants à qui sont offerts des papillotes ou des grands qui apprécient le vin chaud maison, amoureusement confectionné le matin même par des volontaires.

Une halte au pied des « Quatre sans cul », voilà qu'un père Noël, perd son pantalon, certainement un peu grand, sous les éclats de rires mêlés des compagnons et des passants.

La traversée du marché de Noël se fait au pas, bien sûr, ralentie par une grande distribution de papillotes.

Sur la route du retour, voilà que les « cyclos Noël » qui pédalent vigoureusement pour ignorer le froid et monter à Chambéry le Vieux croisent à plusieurs reprises des « motos Noël », et solidarité deux-roues oblige. Echange de grands coups de klaxons pour les uns, de trompe pour les autres.

Pour un participant, qui voulait s'économiser avec un vélo à assistance électrique, la panne de son dispositif lui a valu un bel effort dans les bosses.

Quelques arrêts, d'abord chez le doyen du club (97 ans à Drumettaz, puis aixois chez des sponsors pour partager le vin chaud, et enfin une visite « au soleil des cimes », qu'un des participants a plaisir à faire visiter à la joyeuse bande avant une belle remontée finale de la rue de Genève et une longue tournée « vin chaud -et paillotes » place Carnot.

Au total, 45km au compteur pour la tournée 2024.

La qualité de l'accueil de tous et de toutes, les lumières dans les yeux des enfants, les sourires et les vœux échangés, tous ces remerciements ont bien récompensé les participants de leur effort et de leurs cadeaux.

Et tous ces encouragements, acclamations, remerciements résonneront au cœur des cyclistes du CCT qui se promettent, bien sûr, de se retrouver l'année prochaine pour une nouvelle édition.